
尾張旭市議会議長殿

一般質問(匝到・個人) 通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により 3月定例会において

呂1絲氏のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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1 

別紙                    氏 名  松原 たかし  

質 問 事 項 

 

№  １   

柴田市長の市政運営について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）市長選の総括について 

  「市政の安定」を掲げて選挙戦に臨まれた結果、民意を割ることなく、見 

事当選を迎えた今回の選挙をどのように総括し、市政に活かしていくのかに 

ついてお伺いします。 

 

（２）「もっと住みやすい街へ やっぱり住みたい街へ」について 

  「もっと住みやすい街へ やっぱり住みたい街へ」に込めた思いのほか、 

市長の考える少子超高齢化や人口減少の在り方や、現在進められている第六 

次総合計画の内容との関係性についてお伺いします。 

 

（３）民間企業の経営感覚をいかした行政の推進について 

  多くの市民が期待を寄せている民間企業での経験と実績のほか、企業経営 

の知見を、今後どのように市政にいかしていくのかについてお伺いします。 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

2 

別紙                    氏 名  松原 たかし  

質 問 事 項 

 

№  ２   

「安全安心」について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）防災態勢の強化について 

  市長就任早々、非常時の対応策や避難所の確認を進めるなど、その迅速 

な対応に敬意を表しますが、今後どのように防災態勢を強化していくのか、 

防災活動の拠点となる施設の在り方も含めてお伺いします。 

 

（２）災害に備えた自助・共助の重要性について 

  地域防災力の強化に向けては、いわゆる自助・共助（近助）が欠かせませ 

んが、市民にその重要性を認識していただくため、今後どのように啓発して 

いくのかについてお伺いします。 

 

（３）浸水対策・雨水幹線等の整備の推進について 

  これまでに経験したことのない大雨が全国で頻発する中、本市でも浸水対 

策・雨水幹線等の整備を早期に進める必要がありますが、今後どのように推 

進していくのかについてお伺いします。 

 

  ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

3 

別紙                    氏 名  松原 たかし  

質 問 事 項 

 

№  ３   

「健康・福祉」について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）「健康都市」の取組について 

  「健康都市の取組は、ますます重要度が高まると予想されるため、今後も 

継続する」とありましたが、具体的にどんな形で継続し、発展させていくの 

かについてお伺いします。 

 

（２）新型コロナ感染症対策の充実・強化について 

  国において「新型コロナウイルス感染症」対応の見直しが進められている 

中、「引き続き市民に寄り添った対応が必要」とされましたが、具体的にど 

のような対応を進めていくのかについてお伺いします。 

 

（３）健康保持・増進事業の展開について 

  高齢化がますます進行する中、「地域医療等の充実」と「介護サービス・ 

認知症対策の充実」は、待ったなしの対応が求められていますが、どのよう 

な方向性で展開していくのかについてお伺いします。 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

4 

別紙                    氏 名  松原 たかし  

質 問 事 項 

 

№  ４   

「子育て・教育」について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）子育て環境の整備について 

  共働き世帯の増加に伴い、保育園や放課後児童クラブの整備をはじめとし 

た子育て環境の整備が必要不可欠の状態にありますが、今後どのように対応 

していくのかについてお伺いします。 

 

（２）図書館や児童館を活用した取組について 

  最も身近な公共施設である図書館や、本市の特徴でもある小学校区ごとの 

児童館を活用した事業は、質の高い暮らしにつながるものと思いますが、ど 

のような取組を考えておられるのかについてお伺いします。 

 

（３）生涯学習の質的向上等と伝統文化の継承支援について 

  生涯学習やスポーツ、伝統文化は、心の豊かさを高め、地域に対する愛着 

を育む大きな役割を果たしていますが、どのような形で質的向上や裾野の拡 

大、そして支援をしていくのかについてお伺いします。 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

5 

別紙                    氏 名  松原 たかし  

質 問 事 項 

 

№  ５   

「経済・多様性」、「環境・都市基盤」について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）地域産業の振興について 

  事業者や勤労者の支援を通じて地域の活性化を図っていくためには、「中 

小・小規模事業者等への支援」や「事業継続への支援」が欠かせませんが、 

今後どのように対応していくのかについてお伺いします。 

 

（２）公共交通の利便性向上について 

  「本市の強みを売りにして、オンデマンドバスや、タクシーなどの社会実 

証実験を誘致し、事業所の新設や若い世代の流入につなげる」とありました 

が、これを公共交通の利便性向上にもつなげられないかお伺いします。 

 

（３）快適な街づくりについて 

  衛生的で快適な住環境の整備においては、その基盤となる「下水道の整 

備」が欠かせません。また、コンパクトな街づくりにおいては、駅前広場を 

はじめとした三郷駅周辺の利便性の向上が必要となりますが、これらに対す 

る考えについてお伺いします。 

 

（４）多様性の推進について 

  今後の街づくりにおいては、女性やシニア層などが活躍する「全員参加型 

の地域社会」の構築が欠かせませんが、今後どのように対応していくのかに 

ついてお伺いします。 

※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

6 

別紙                    氏 名  松原 たかし  

質 問 事 項 

 

№  ６   

「共創・行政経営」について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）市民との協働の街づくりについて 

  「市民の皆様の諸活動と行政が連携し、補完しあいながら、共に活力ある 

尾張旭を創る」という部分に大変共鳴しましたが、今後どのように自治会・ 

町内会活動を支援するのかについてお伺います。 

 

（２）老朽化した公共施設の対応について 

  老朽化の進む学校施設などの公共施設は、計画的な修繕や改築が、今後よ 

り一層求められることになりますが、どのように対応を進めていくのか、学 

校の統廃合や主要な公共施設の在り方も含めてお伺いします。 

 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 

 


